

Zukunftstag

Am 10.11.2022 durfte ich bei der Kita easy-kid.care in Egerkingen als Fachfrau Betreuung Kind einen Tag verbringen.

Meine Arbeitszeit begann um 8.00 Uhr. Als ich dort angekommen war, wurde ich mit offenen Armen begrüsst. Als erstes hatten sie mir alles genau erklärt. Danach durfte ich die kleinen Kinder kennenlernen. Anschliessend hatten wir dann gemeinsam Frühstück gegessen und ich durfte ein kleines Baby namens Joshua füttern. Als wir dann fertig waren, half ich den Tisch abzuräumen und anschliessend noch zu putzen. In dieser Zeit wurden die Babies gewickelt und angezogen für einen Spaziergang. Kaum lagen sie im Wagen, da wurden die Augen schwer und die meisten schliefen schon ein, bevor es losging. Wir waren an einem schönen Weg am Feld entlang spaziert, auf dem Weg zurück zur Kita kamen uns zwei süsse Hunde entgegen. In der Kita angekommen, mussten wir ein paar Babies aufwecken. Ich half dann die Kleinen „auszupacken“ bis der Tisch gedeckt war, spielten wir noch. Dann war alles bereit und wir setzten uns an den Tisch. Zuerst gab es Gemüse-Brei und dann noch anschliessend Spaghetti und ein bisschen Randensalat. Danach wurden die Kleinen Bett fertig gemacht. Ich hatte ich Mittagspause, die verbrachte ich draussen hinter der Kita auf einer Bank. Als meine Mittagspause zu Ende war, schlief die Mehrheit der Babies noch. Als dann alle wach waren, hatten wir in einem extra für Babies eingerichteten Zimmer noch gespielt. Die Zeit verging schnell, denn plötzlich stand meine Mama um 17.00 Uhr da. Erschöpft, aber sehr glücklich ging ich dann nach Hause.



Am besten gefiel mir der Spaziergang und die vielen glücklichen Kinderaugen, ich fand es ein tolles Erlebnis einen Tag in der Kita mizuerleben.